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平成１８年 ７月 ３日 
 
保護者の皆様 

札幌市立百合が原小学校 
 ＰＴＡ会長 上野 誠治 
  ＰＴＡ  事  務  局 

 
 
 
 

 
 

 
先日の運動会では，延期等があり，たいへんお疲れ様でした。 
また，さまざまなご協力ありがとうございました。 
運動会の反省・改善点について，学級委員さんをはじめとし，ご協力い

ただいた方々を中心にアンケートを実施いたしました。良かった点もたく

さんありましたが，マナーが守られていないという意見や，改めて見直し

たいこともありましたので，お知らせいたします。 
 

※ 良かった点 

 

座席取りについて 

・地面に番号を書いて並んでもらい，順番通りに入場できるようにしていた。 
・席の取り方について当日に注意や呼びかけをしていた。 
・くじ引きなので公平だった。 
 
マナーについて 

・ゴミを持ち帰っていた。昨年ほどポイ捨てが目立たなかった。 
・再三の放送で，ペット・喫煙が昨年より減った。 
・応援の様子や，競技の時は協力的で良かった。 
・トイレが増えて，昨年よりも混雑が少なかった。 
・トイレのスリッパが揃っていた。 
 

玉入れについて 

・たくさんの参加者もスムーズに集まり，保護者も参加できる競技があり，楽しかった。 
・手に持つ玉の個数をルールとして説明していた。 
 

裏面もご覧ください 

ＰＴＡ事務局通信 

第５回運動会の反省とお願い 
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※ 守られていないマナー 
 
運動会前に二度に渡り，プリントでお願いし，再三運動会の最中にア

ナウンスをいれましたが，一部の方が守られませんでした。 
 

・迷惑駐車（違法駐車含む） 

・喫煙                が ありました。 

・ペットの持ち込み 
 
違法駐車については，苦情，警察の巡回・警告があっても改善されず，残念に思います。 
６年生の協力走の際，校長先生・教頭先生が警察とお話をしていたため，競技に支障もで

ました。本来１等賞だったかもしれない子に迷惑がかかりました。 
近隣のお宅に対しても，駐車で迷惑をかけているということに，もっと意識してもらいた

いです。 
 
運動会は，楽しいイベントですが，学習の一環でもあります。 
参観日に喫煙しながら，授業を参観？と考えると，おのずと答えは出ると思います。 
また，健康増進法により学校施設では禁煙と決められています。 

 
ペットも運動会の間の５～６時間，留守番させていただくことをお願いします。 
吠えない・噛まないと飼い主は思っていても，苦手な人にとっては迷惑です。また，アレ

ルギーの方が近くの席だったら…と考えると連れてこられないはずです。 
 
 
※ 座席取りの件について 

一部に 

・順番を守らない 

・番号の若い人が，遅い人の分まで取る   人がいました。 

・場所を規定以上の広さに取る 
 
 座席取りを安全・スムーズに行うために，番号カード制をとっているのに，これでは意味

がありません。 
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このまま，守らなければ，早い者勝ちなどで，前日から何時間も並ぶなどの方法になるか

もしれません。 
 児童数は開校当初に比べ，約２００人増（来年度も確実に増えます）で，本当に一家庭の

席の広さを守らなければ，応援できない人もでてきます。 
 
「自分さえよければいい」「他人に迷惑をかけても関係ない」という態度で応援しても，

子供達は喜ぶでしょうか？ 
運動会の間だけの我慢もできない大人が多いことに，正直，驚きます。 
マナー・常識が守れない一部の人のために，注意事項がどんどん増え，窮屈な行事になっ

てしまいます。 
自分の行為が他人の迷惑になっていないか，子供に恥ずかしくない態度か，今一度考えて

ほしいと思います。 
 
このプリントをお読みになって，ご意見・ご感想・改善するためのアイディアを是非たく

さんお寄せ下さい。下記にご記入の上，７月７日（金）までに担任の先生へご提出ください。

尚，無記名のものは取り扱いませんので，お名前もご記入願います。 
 
 

き り と り 
 
運動会についての意見・感想・アイディアです。 

 
 

年    組    氏 名（              ） 
 

 


